



Durante su primer viaje oficial al Delta del Ebro

Xavier de Pedro mantiene su primer encuentro con usuarios del Bajo Ebro, en Tarragona

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro se ha reunido con la Comunidad de Regantes del Sindicato Agrícola del Ebro y la Comunidad General de Regantes de la Margen Derecha del Ebro
- Ha anunciado que la propuesta del proyecto de Plan Hidrológico de Demarcación del Ebro ya está preparado para salir a Información Pública en breve plazo

18, abr. 2012- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, está realizando durante el día de hoy la primera visita desde su nombramiento al Bajo del Ebro y al Delta del Ebro, en Tarragona, con el objetivo de tener un primer contacto con sus usuarios y afianzar así las relaciones que mantienen con el Organismo de cuenca.

De Pedro ha respondido con este viaje a la invitación realizada, tanto por la Comunidad General de Regantes del Sindicato Agrícola del Ebro, como por la Comunidad General de Regantes de la Margen Derecha del Ebro y con ambas ha mantenido esta mañana reuniones en sus sedes en Tortosa (canal de la Margen Izquierda) y en Amposta (canal de la Margen Derecha).

Durante estos encuentros el presidente del Organismo ha anunciado que la propuesta del proyecto del Plan Hidrológico de la Demarcación está ya preparado para salir en breve plazo a Información Pública, una vez sea conocida por el Consejo del Agua de la Demarcación del Ebro que se reunirá, convocado por el presidente de la Confederación, el próximo 25 de abril.

Este documento será la referencia de gestión de la Cuenca durante los próximos años y marca las acciones necesarias para alcanzar el equilibrio entre las demandas de



agua actuales y futuras en el territorio de la Cuenca y por otro lado, los objetivos ambientales que recoge la Directiva Marco del Agua.

Precisamente, De Pedro ha querido destacar la labor y predisposición de los usuarios de este tramo bajo del Ebro para realizar la mejor gestión posible y tener en cuenta tanto las necesidades de agua para el desarrollo económico de las Tierras del Ebro, como el respeto y la protección del Delta del Ebro.

Se ha recordado en este sentido la coordinación y la colaboración que manifestaron los usuarios del sistema Mequinenza-Ribarroja-Flix, durante el pasado otoño-invierno, en el que las bajas precipitaciones dejaron el embalse de Mequinenza en uno de sus peores registros de los últimos 20 años. Para poder mantener las aportaciones al caudal del río Ebro en 100 m³/s y dada la situación, las comunidades de regantes acordaron reducir sus caudales concesionales, lo que ayudó a la recuperación general del sistema, sin dejar de cumplir con el mantenimiento del Delta.

El presidente de la Confederación también ha aprovechado esta visita para visitar otras instalaciones y zonas del Bajo Ebro.